
PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU
CONSEIL D'ÉCOLE DU 09/11/2021

Convocation adressée le 25/10/2021 par la Directrice de l'école.
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 9 novembre 2021 à 18h00, à l’école du Plissay.

Membres de droit présents
Nom Qualité

PRÉSIDENTE
Mme FAUX Karine Directrice
EDUCATION NATIONALE
Mme MOLIMARD Raphaëlle
Mme DELAFOY Nathalie
Mme CHALANCON Chloé
Mme DENIS Eloïse
Mme JOURDAIN Soazig
Mme MANINI Sylvie
Mme MOISAN Marie
Mme PASCUAL Laetitia
Mme CABORDERIE Coline
Mme LEBEUF Lorine
M. DE ALMEIDA Valentin

Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Enseignante
Etudiante en préprofessionnalisation avec Mme
Moisan
Enseignant

MAIRIE
M. BOURDILLAULT
Mme FRANCOIS

Adjoint au maire
Manager d’école

PARENTS D’ELEVES – 10 sièges
Mme COSSU BERANGERE
Mme GUYONNET CLAIRE
Mme MONEDIERE CLAIRE
Mme ABRAHAM CECILE
Mme FERREIRA LUISA
Mme EL AMINE
Mme LOUCHATI CAMILLE
Mme FINEZ LUCIE
Mme ROUEIL ELODIE

Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
remplaçante
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire
Elue titulaire

DDEN
Mme TELITCKO Yamina

Membres absents excusés
Nom Qualité

Mme SUFFRIN Muriel excusée
Mme LOUCHART Marie-Anne
Mme SYLVAIN Sylvie
M. DESCOMBES Eric

Inspectrice de l’Education Nationale
Psychologue scolaire ( RASED)
Maitre E (équipe RASED)
Enseignant
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Pour introduction, la Présidente nomme un secrétaire de séance : DE ALMEIDA Valentin.

Ce procès-verbal retranscrit la substance des propos et non ce qui est dit dans son intégralité.

Ordre du Jour
1. Présentation des membres du conseil
2. Règlement Intérieur du conseil d'école
3. Résultats des élections des représentant.e.s des parents d’élèves
4. Rentrée 2021 - Effectifs et répartition des classes
5. Règlement Intérieur de l'école
6. Situation sanitaire
7. DUERP (Document Unique d'évaluation des risques professionnels)
8. PPMS (Plan particulier de Mise en Sûreté) Attentat-Intrusion et Risques Majeurs

et exercice incendie
9. Projets pédagogiques
10. Coopérative Scolaire
11. Mairie : Périscolaire et travaux - Révision progressive de la sectorisation

(information)
12. Questions des représentants des parents d'élèves

1. Présentation des membres du conseil
Un tour de table est réalisé afin que les membres puissent se présenter.

2. Règlement intérieur du conseil d’école
Le règlement intérieur du conseil d’école (version approuvée lors du conseil d’école du 3 novembre
2020) a été envoyé en amont aux membres du conseil d’école et travaillé avec les parents d’élèves
lors d’une réunion préalable. Il n’est fait aucun commentaire quant à son contenu.

Ce règlement intérieur est joint à ce PV.

La directrice Mme FAUX a relu certains points de ce règlement.

Elle a rappelé que les questions posées au conseil d’école doivent être communiquées 10 jours
avant le conseil d’école.

Il a été rappelé les attributions du conseil d’école et les modalités de délibérations.

Les membres du conseil d’école approuvent-ils ce règlement intérieur du conseil d’école ?

Présents : 19 contre : 0                abstentions : 0                  pour : 19

3. Élections des représentant.e.s des parents d’élèves

Mme FAUX informe des résultats des élections des représentant.e.s des parents d’élèves:
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Titulaires :
COSSU BERANGERE
GUYONNET CLAIRE
MONEDIERE CLAIRE
ABRAHAM CECILE
FERREIRA LUISA
SERE DIT SEMPE MARION
LOUCHATI CAMILLE
FINEZ LUCIE
ROUEIL ELODIE
DUMUR MELANIE

Suppléants :
EL AMINE SALIMA
EL OUAROUDI YOUSSEF
RUFFINE JESSY
NGOUONIMBA PASCALE
SAHIN ZIHNI
BEREAUD AGNIESZKA
CROISET NOLWENN
BEKONO NADEGE
BONGIBAULT ALEXANDRA
GAY MELANIE

Le taux de participation aux élections en 2019 était de 26%, en 2020 de 39,89% et cette
année de 48,34%
La forte augmentation de la participation s’explique par le vote intégral par
correspondance.
Toutefois, il reste encore des parents qui n’ont pas compris qu’il ne faut pas rayer les noms
sur la liste. Une demande d’enveloppe de tailles différentes a été faite pour l’an prochain.

4. Rentrée 2021 - Effectifs et répartition des classes

Deux jeunes en service civique ont été recrutées : Eve Manelphe (arrivée le 07/09) et Dorine Cépré
(arrivée le 07/10).

A ce jour, l’école comprend une AESH : Virginie BLET.

Le recrutement de deux AESH est en attente.

A ce jour, l'effectif total du groupe scolaire est de 256 élèves.

L’effectif est stable par rapport à l’an dernier (+ 1 élève).
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Un point sur la communication

Chaque classe a réalisé sa réunion de rentrée, même s’il y avait peu de participation de la part des
parents. Des rendez-vous individuels ont été réalisés pour les CP-CE1 pour les évaluations nationales.

5. Règlement intérieur

Au vu des problématiques rencontrées à l’école, les points ci-dessus ont fait l’objet d’une relecture
attentive en séance :

- 2.2 les fréquentations et absences scolaires
- 3.2.2 - Droit à l'image : Il est rappelé que les parents accompagnateurs ne peuvent pas prendre en

photo d’autres enfants sans autorisation
- 4.3 hygiène: les parents doivent prendre la fièvre de leurs enfants avant d’arriver à l’école s' ils

pensent que leurs enfants sont malades
- 4.4 organisation des urgences et ses soins
- 5.1 surveillance:  dispositions générales
- 5.3.2 la sortie des élèves

Il est proposé les modifications suivantes :

1.2 - Admission à l'école maternelle
1.2.2 : une coquille est modifiée : L'admission est prononcée, dans la limite des places
disponibles, au profit des enfants âgés de deux trois ans au jour de la rentrée scolaire. Toutefois,
les enfants qui atteindront cet âge dans les semaines suivant la rentrée et au plus tard au 31
décembre de l'année en cause pourront être admis.

4.5.1 – Tenue vestimentaire et objets dangereux ou prohibés

Il est ajouté les écharpes dans les objets interdits. Ces dernières pouvaient être mal utilisées ou
causer des accidents.

Les membres du conseil d’école approuvent-ils les modifications apportées au règlement intérieur
?

Présents : 21 contre : 0 abstentions : 0 pour : 21

4



Mme FAUX précise que le règlement complet ainsi que l’annexe seront envoyés par courriel à
l’ensemble des familles, en plus de l’affichage réglementaire au sein de l’école.

6. Situation sanitaire

Entre le 13 et 16 septembre, 10 élèves ont été testés positifs au sein de l’école, ce qui a entraîné la
fermeture des 6 classes d’élémentaire (du 15, 16 ou 17 septembre au 26 septembre). Une classe de
maternelle a également fermé du 15 septembre au 21 septembre.

Une campagne de tests salivaires pour les trois classes de maternelle restantes a été réalisée le jeudi
23 septembre.

Aucun nouveau cas n’a été signalé depuis le 26 septembre.

7. DUERP (Document unique d’évaluation des risques professionnels)

Mme Faux présente le DUERP (Document Unique d’Evaluation des Risques Professionnels), demandé
par le CHSCT (Comité d’Hygiène, de Sécurité et des Conditions de Travail).
Ce document reste inchangé par rapport à l’an dernier.
Dans ce document sont évalués et répertoriés les risques professionnels par famille. Ils sont classés
par ordre de gravité. Il a été élaboré en 2014 et il est mis à jour si besoin tous les ans.

Ce document est envoyé à l’IEN pour validation.

8. PPMS (plan de prévention et de mise en sûreté) et exercice incendie

Il concerne les mesures à prendre face aux risques liés à des accidents majeurs d’origine naturelle
(inondation, tempête…), technologique (nuage toxique…), ou à des situations d’urgences particulières
(intrusion de personnes étrangères à l’école, attentats…)

Mme Faux présente les deux PPMS :
- Risques Majeurs.
- Attentat-Intrusion.

Un exercice Attentat Intrusion a été réalisé le 5 octobre 2021. Le prochain exercice (risques majeurs)
se déroulera en janvier ou février 2022.

Un exercice incendie a été réalisé le 21 septembre 2022.

9. Projets pédagogiques

Maternelles :
➔ travail en commun entre les différents niveaux:

- Semaine du goût autour du pain : fabrication du pain et  achat de différents types de pains pour
les goûter.

- Deux classes ont visité le supermarché Auchan : la boulangerie, la poissonnerie, la pâtisserie
avec diverses animations proposées et activités sur le goût.
➔ projets culturels:

- Musée des Beaux-Arts au mois de mai pour les élèves de petite et moyenne sections,
animation au FRAC sur l’architecture prévue dans les prochains mois avec les petites sections,
le MOBE pour les grandes sections. Toutes ces actions s’inscrivent dans le parcours culturel de
l’élève.

- La classe de MS-GS a découvert la forêt du Château de Morchêne et récolté des éléments de
la nature sur le thème de l’automne

- la classe de GS ira observer et prendre en photo toujours les mêmes arbres au bord du Loiret
au cours des différentes saisons.
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- Un spectacle est prévu le 25 novembre matin avec la troupe Billenbois de Tours sur le thème
des animaux et des oeuvres d’art
➔ projets sportifs

les MS sont allées au dojo de la vanoise
les GS iront à la prochaine période au gymnase du Larry.

- Les MS et GS ont participé aux Foulées Roses
➔ projet en cours de réflexion

- Une classe de découverte est en cours d’élaboration pour partir aux Sables d’Olonne en 2022.
Une réunion d’information aura lieu mardi prochain avec les parents.

- A partir de janvier, il y aura des séances de natation programmées mais il faut d’ores et déjà
anticiper auprès des parents volontaires pour le passage d’un agrément.
Le taux d’encadrement pour l'activité piscine étant de 3 adultes dans l’eau (enseignant compris)
pour une classe de 20 à 30 élèves.

projet commun à toute l’école:
- L’école a participé aux Foulées Roses, comptabilisant un total de 11km parcourus.

l’équipe enseignante remercie la mairie pour les bus alloués pour les activités sportives et
remercie les parents pour leur implication lors des sorties culturelles et activités sportives.

- Les photos de classes et photos individuelles ont été réalisées les 08/11 et 09/11 avec un
nouveau prestataire local et dans une démarche plus écologique, seules les photos
commandées seront imprimées. Le prix reste le même que l’an passé avec des petites
vignettes en moins, mais cela sera réalisé sur mesure.
Toutes les commandes se feront sur Internet (sauf exceptions).

- La bibliothèque a été refaite et aménagée pour les élèves.
- Le label E3D est en attente de validation.
- l'école est inscrite au projet école fleurie

La mairie ne peut pas participer financièrement pour l’achat de petits matériels, elle participe toutefois
au don de plants et de terreau. Une réflexion a été faite sur la plantation d’arbres fruitiers ou la
participation à la journée de l’arbre organisée par la mairie.
Il est également possible de visiter la serre municipale,

Elémentaire :
➔ travail en commun entre les différents niveaux:

Intervention de deux étudiantes pour le projet jardin.

➔ projets culturels:
- Une classe de CM1-CM2 est rattachée au projet des Incorruptibles et ira au FRAC.
- Le cycle 2 et 3 travaillent sur un projet astronomie, notamment en lien avec Thomas Pesquet,

et un travail sur les pôles en créant au sein de l’école un prix incorruptibles sur ce thème
- Des dictionnaires vont être offerts par la mairie le 18 novembre matin aux élèves de cycle 3,

l’équipe enseignante la remercie pour ce geste.
- Une intervenante en musique va intervenir pour présenter le cor et la contrebasse afin de faire

découvrir aux enfants divers instruments de musique.

➔ parcours citoyen
Toutes les classes de cycle 3 et une classe de cycle 2 ont élu leurs délégués:
Des réunions de délégués sont organisées chaque mois avec Mme FAUX et Mme FRANCOIS.
De très bonnes idées émanent des élèves que nous allons essayer de mener à bien. Nous
pouvons également les faire participer à la gestion de la coopérative scolaire.
Des élèves de CM2 participent au CJO en partenariat avec la mairie, les élèves s’investissent
dans la commune d’Olivet en réalisant des projets et en donnant du sens à la vie citoyenne.
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➔ projets sportifs
Les élèves de cycle 3 (CM1-CM2) vont actuellement à la piscine jusqu’aux vacances de
décembre, les élèves de cycle 2 suivront par la suite en 2022.

➔ projet en cours de réflexion
Les CM1-CM2 sont dans l’attente de validation du spectacle de West Side Story au Zénith
d’Orléans.
Une inscription va être faite à l’Alliage pour assister à des spectacles.
Une réflexion est en cours sur la poursuite de la gazette du plissay, journal du périscolaire qui
pourrait être menée conjointement avec l’école dans le cadre du projet d’école.

10. Coopérative scolaire

Mesdames MOISAN et DELAFOY informent que la récolte des dons est de 1600€ (11€ par élève en
moyenne pour l’élémentaire et la maternelle ) la participation est la même que l’an dernier.
Nous remercions les parents pour ces dons qui participent à la vie de l’école.

Bilan 2020-2021
Les photos de l’année dernière ont permis un bénéfice de 700 euros.

L’association de parents d’élèves a fait un don à hauteur de 300 € pour l’élémentaire et 200 € pour la
maternelle.

L’équipe enseignante remercie la FCPE de l’école pour ses dons.

En élémentaire, les dons des parents ont permettront le financement :
- du matériel de cour
- De l’achat de livres pour les incorruptibles et pour la bibliothèque
- Des sorties et spectacles
- des abonnements pour toutes les classes (école des loisirs, Wapiti, Mon Quotidien, un jour une

actu  …)
- de la participation au dispositif école et cinéma
- de la coopérative scolaire de chaque classe pour l’achat de petit matériel.

En maternelle, ces dons permettront le financement :
- du spectacle de Noël qui s’intitule ‘Boeuf mode” réalisé par la compagnie billenbois
- de l’abonnement à l’école des loisirs pour toutes les classes
- de l’abonnement pour la classe des petits: “le petit kolala”
- de jeux pour le sable
- du matériel pour un coin écoute
- de sorties au MOBE, au FRAC, …
- de la coopérative de chaque classe

ainsi que, comme  en élémentaire, l’adhésion OCCE et l’assurance à la MAIF.

Coût des sorties : la mairie participe à hauteur de 40% aux sorties culturelles.
M. Bourdillault annonce que la participation de la mairie va passer à 45%.
Nous remercions la mairie pour sa participation.

11. Mairie

- Périscolaire : Les effectifs

En maternelle :
Accueil du matin : 2 adultes - 4 enfants
Pause méridienne : 64 à 72 enfants (>80)
Accueil du soir : 26 à 29 en moyenne

En élémentaire : 
Accueil du matin : 11 à 16 en moyenne
Pause méridienne : ~ 100
Accueil du soir : ~ 50
Étude surveillée :
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L’aide aux devoirs est réalisée par les enseignants qui repèrent les élèves en fonction des besoins
identifiés sur une période donnée.
Le périscolaire utilise le réfectoire de la cantine pour le goûter.
Les activités proposées sont affichées sur un planning dans le panneau d’affichage (ex. : yoga, hip
hop, tennis de table…)

12/14 enfants par intervenant.
L’animation Halloween a bien fonctionné

● projet à venir:
- Projet jardin
- Projet jeu autour du monde
- Animation Top Chef une fois par période.
- Au mois de décembre, animation thématique des sports d’hiver.
- 19 novembre : chef étoilé Christophe Hay.
- 27 janvier : noir et blanc.
- Mars : jeu des couleurs.
- Évènement festif prévu en juin.

- Travaux effectués par la mairie :

Le toit de la bibliothèque a été fermé pour éviter les déperditions de chaleur en hiver, et de
grosses chaleurs en été

Peinture dans les deux salles périscolaire

Sécurisation et réparation de la charpente extérieure proche du garage à vélo.

Une réunion va avoir lieu sur le projet de la nouvelle sectorisation à l’Alliage.

12. Questions diverses

Aucune question écrite des parents n’a été déposée.
Des questions orales ont été posées concernant les manifestations de l’année.

Ces questions n’ayant pas été envoyées dans le délai imparti (10 jours avant le conseil d’école), elles
seront abordées lors du prochain conseil d’école.

Dates des prochains conseils d’école :
- Mardi 15 mars 2022 à 18h00
- Mardi 14 juin 2022 à 18h00

Mme FAUX remercie toutes les personnes de leur présence. Fin de la séance : 20h50.

Le mardi 9 novembre 2021 à l’école du Plissay – OLIVET

La directrice de l'école, présidente de séance :
KARINE FAUX

Le secrétaire de séance :
DE ALMEIDA VALENTIN
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